



学校便り

高甫っ子

令和元年9月13日

NO 10

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

【運動会スローガン】

令和最初の運動会 最後まであきらめず 力を出し切り 頑張ろう！



9月2日から運動会特別日課で、毎日運動会に向けた練習が続きます。最後まであきらめに頑張る子どもの姿をお楽しみに。

運動会の主な種目は、連学年による競技種目と表現種目です。初めの一週間は基本の動き中心でしたが、翌週になると校庭でBGMに合わせながら本番さながらの練習となりました。入場行進は、金管バンドの演奏により、紅白に分かれて1・2・1・2縦横列をそろえて整然と入場します。応援団を中心に「紅勝て～白勝て～」応援にも力が入ります。進行から競技準備・片付け、順位決め等、子どもたちが手分けして運営します。色々な場面での子どもの姿にもご注目ください。

まだまだ、暑い日が続く中で練習で、子どもたちもだいぶ疲れてきているようです。たくさん食べて、たくさん寝て、体調万全で運動会当日を迎えられるように各ご家庭でもご配慮いただくようお願いいたします。親子種目・来賓参加種目も予定されています。たくさんの方にご参加いただき盛大な運動会になることを期待します。よろしくお祈りします。



5・6年生騎馬戦



大玉送り



1・2年生玉入れ



応援合戦



3・4年生表現種目



新・高甫小唄

当日は晴天が予想されます。お越しの際は、熱中症対策をお願いします。

5年 生活習慣病予防のための授業



8月29日(木)に、学校給食センターの古平栄養教諭による『生活習慣病予防のための授業』が5年敬組で行われました。5年生は、4月に血液検査を実施し、検査結果から食生活の見直しをしていました。今回は、普段の食生活が血液にどう影響するか実験を交えて学習しました。子どもが一日に必要な脂肪は、およそ60gです。給食で使われている脂肪は、およそ20g。家での食事に使われる油の量はどのくらいでしょうか？市販されているポテトチップに含まれる油量が21.6g、アイスクリームでは23.5g、ジャムパンで25.7gあります。おやつの方も含めると必要量を大幅に越えてしまいます。これが毎日続くと血管が詰まるものになります。

脂肪は、エネルギーとして大切な栄養素であるとともに、取り過ぎると体調を壊す危険があります。

八町キュウリ出荷したよ！



夏休み前に3年敬組のみんなが植えた八町キュウリを、9月2日(月)に学校給食センターに出荷しました。

翌日の学校給食は、八町キュウリを材料にした献立でした。八町キュウリのコーンサラダほか、キャロットパン、肉団子スープ、スタッフドポテトでした。



実りの秋近し

5年生が植えた苗もかなり大きくなり、穂も垂れ始めました。収穫の時期も間近です。



エアコン工事速報

エアコン設置に向けて工事は順調に進んでいます。

冷媒管設置	～9/13
屋外機基礎	～9/31
パネル設置	9/13
室内機搬入	9/20
室内機設置	9/21～25
配線 1	9/9～13
配線 2	9/18～31



英語専科の高橋有紀先生が、一学期いっぱい退職されて、新しく桜井麻友子先生が見えました。よろしくお願いいたします。

野辺町優勝！

9月8日(日)本校体育館において、児童青少年健全育成連絡協議会主催による「高甫ブロックドッジビー大会」が盛大に開催されました。どの試合も熱戦が繰り広げられ、ハラハラドキドキの連続でした。今年は、野辺町が見事逆転優勝をおさめました。おめでとうございます。

少子化が進み、地域行事の開催も難しくなっている中、多くの方に支えられながら大会が行われていることに、改めて「子どもは地域の宝」を実感することができました。今後もよろしくをお願いします。

優勝 野辺町
準優勝 上八町
三位 望岳台



9月29日(日)に資源回収があります。地位の皆様には、この機会にアルミ缶、瓶、新聞紙、雑誌・古紙等です。ご協力をお願いします。

あそび 9月29日に「第12回須高小中学校クロスカントリー駅伝競走大会」があります。チーム構成は、1区2km男子・2区500m女子・3区500m男子・4区1km女子です。参加料2,800円です。個人参加でも良いそうです。参加希望者は校長まで連絡ください。

スズメバチの巣撤去！

学校敷地内に2日連続でスズメバチの巣が発見され、撤去されました。一つは高甫保育園との境の木、もう一つは中校舎と南校舎の間で、工事現場の横の木です。どちらも直径30cmほどで、大きくなるまで気がつかないのが不思議なくらいです。ハチに刺される被害に遭う人がいなかったことが幸いです。

